

**jameda**

Deutschlands größte Arztempfehlung

Dr. med. dent. Andre von Peschke

Zahnarzt

Lorentzendam 14, 24103 Kiel

[zurück zum Profil](#)[Diesen Arzt bewerten](#)**Alle Bewertungen (33)**

Allen Patienten (5) anonym eine Frage stellen 1

Note 1: (22)
 Note 2: | (0)
 Note 3: | (1)
 Note 4: | (2)
 Note 5: | (0)
 Note 6: | (0)

Alle anzeigen

sortiert nach

Note

4,0

Bewertung vom 07.11.2015

Kompetenter, ABER sehr unmenschlicher Arzt!!!

Ich war drei Tage bei Dr. von Peschke in Kiel um heraus zu finden, ob ich an einer CMD leide. Als es sich durch das Tragen des Aufbissbehelfs heraus gestellt hat, dass das der Fall ist, bin ich über den weiteren Schritt informiert worden. Der wäre eine Funktionsanalyse zu machen (der ebenfalls nochmal 2000,- Euro kosten würde) um zu sehen, welche Zähne in meinem Fall dafür verantwortlich sind, dass mein Biss nicht stimmt. Da man das erst nach dieser Funktionsanalyse sagen kann, wieviele Zähne sozusagen betroffen sind, konnte er mir auch keine genauen Angaben machen, was da Kostentechnisch auf mich zu kommt, AUSSER das es sich in einem Bereich zwischen 15.000 bis 35.000 Euro anspielen wird und ggf. noch mehr! Ich fragte ihn, welcher "Normalbürger" sich das leisten könne und was die Patienten denn machen sollen, wenn Sie soviel Geld nicht aufbringen können. Seine Antwort darauf hat mich mehr als schockiert! Er sagte: "Die hätten sich wahrscheinlich schon alle vor einen Zug geschmissen und das er es gar nicht wissen wolle, weil es ihn nicht interessiert!" Im Allgemeinen ist noch zu sagen, dass er zwar aus fachlicher Sicht ein guter Zahnarzt ist und weiss was er tut, aber sobald er merkt, dass er da kein Geld machen kann, ist er ganz schnell fertig mit einem! Für ihn ist es so, dass es nach ihm seiner Meinung, keinen anderen Zahnarzt mehr gibt, der einem helfen kann und da Endstation ist! **Er spielt und trampelt auf der Psyche des verzweifelten Patienten herum, der dort mit Schmerzen und Beschwerden in die Praxis kommt! Er sollte sich überlegen, nicht gleich einen Strick in seiner Praxis aufzuhängen, für all die Patienten, die diese finanziellen Mittel nicht haben, um soviel Geld zu haben, oder zusammen zu bekommen!!!** Solche Aussagen eines Arztes, sind schon grob fahrlässig und hat für mich nichts mehr mit Mensch sein zu tun! Er bietet zudem auch keine Alternativen an und lässt einen dann noch verzweifelter gehen, als man gekommen ist!!! Alternativen gibt es für ihn auch gar nicht, denn er schreibt ja selbst auf seiner Homepage, er wäre die letzte Anlaufstelle! Als"

Notenbewertung dieses Patienten

Behandlung	2,0	Gesamtnote 4,0
Aufklärung	3,0	
Vertrauensverhältnis	5,0	
Genommene Zeit	3,0	
Freundlichkeit	5,0	
Angst-Patienten	5,0	
Wartezeit Termin	2,0	
Wartezeit Praxis	1,0	
Sprechstundenzeiten	1,0	
Betreuung	2,0	
Entertainment	4,0	
alternative Heilmethoden	5,0	
Praxisausstattung	3,0	
Telefonische Erreichbarkeit	2,0	
Öffentliche Erreichbarkeit	1,0	

Weniger